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CDU CDU - Coligao Democrática Unitária PCP-PEV e

PROPOSTA

Pelo regresso das reunies de cmara ao edifício dos Paos do Concelho

O edifício dos Paos do Concelho, na Av. Vieira Guimares, é um edifício emblemático

para a comunidade local e um símbolo da democracia no concelho da Nazaré.

Este edifício, em si mesmo, simboliza a vitória da democracia sobre o regime fascista que
fez dele um meio de reproduo social automático e aprofundou o seu carácter corporativo,
autoritário, assistencialista e beato.

Durante várias décadas as reunies magnas deste órgo foram ali realizadas, bem como
as sesses da Assembleia Municipal da Nazaré.

Nenhuma estrutura ou personalidade pode ter um significado maior para as populaes

do concelho do que os seus legítimos representantes, seja no plano local, regional ou nacional.

No passaria pela cabea de ninguém que a Assembleia da República pudesse sair do

palácio de So Bento, perdendo assim toda a sua história e simbolismo, perdendo por
inerência a importncia que se quer dar à própria democracia e aos seus representantes.

Os tempos que vivemos requerem mais democracia, tanto efectiva como simbólica.

Por deciso do anterior Presidente da CMN, Walter Chicharro, as reunies de cmara

deixaram de acontecer nos Paos do Concelho após a concluso das obras no edifício. Agora
que essas decises competem a outro protagonista, que por sinal já tinha indicado ser aquele
o espao como plano B na sesso solene do 25 de Abril caso o tempo no permitisse que a

mesma acontecesse em espao público, a CDU vem propor a este órgo, e particularmente ao

Presidente da CMN, Manuel Sequeira, o seguinte:

1 -Que as reunies de Cmara, a partir da primeira reunio deste órgo do próximo mês

de Setembro, passem a ocorrer no Salo Nobre dos Paos do Concelho da Cmara

Municipal da Nazaré;

Informamos ainda, que o Grupo Municipal da CDU na AMN vai propor também ao
Presidente da Mesa da AMN, Sr. José Sales, que as sesses daquele órgo passem também a

realizar-se no local acima indicado a partir do mesmo mês.

Se aprovada, esta proposta deve ser enviada para todas as foras políticas com assento
na AMN, para as Juntas de Freguesia do Concelho e para os órgos de imprensa local, regional
e nacional para conhecimento.

Nazaré, 13 de maio de 2024
O Vereador da CDU na Cmora Municipal da Nazaré

Joo Paulo Quinzico Delgado
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